

# Un investigador valenciano suspende una conferencia por amenazas de radicales - Las Provincias - 11/05/2015



José Miguel Mulet, en las instalaciones de la Politècnica, donde da clases e investiga. :: I. M.

y previendo el peor de los escenarios posibles decidieron dejarme a dos escoltas toda la tarde», explicaba el también escritor a través de su blog, que forma parte de la red Naukas, la más conocida de España en cuanto a divulgación científica. «A los activistas lo que les interesa realmente no es mi persona, sino un vídeo en YouTube», según señaló en la citada plataforma.

Como explicó a este periódico vía email, es la primera vez que tiene que suspender una charla, y eso que participa en más de medio centenar cada año. En Aula LAS PROVINCIAS también ha dado a conocer su último libro 'Medicina sin engaños', donde se muestra muy crítico con prácticas como la homeopatía.

## Seguridad garantizada

«Si que es verdad que en alguna conferencia ha aparecido alguien un poco más exaltado, maleducado o incluso agresivo, pero siempre se ha podido reconducir. Otra cosa son los comentarios que recibo en el blog o por redes sociales, donde ahí de vez en cuando sí que hay amenazas de todo tipo amparadas en el anonimato de la red. Al final aprendes a no darles importancia», continuó.

El profesor volverá el miércoles a Valencia. Pese a las amenazas, quiso dejar claro que en ningún momento peligró su seguridad, y eso que el boicot de Córdoba –sobre el cual la organización tomará medidas legales– no ha sido el único incidente que ha tenido que aguantar en Argentina, país que cuenta con una importante presencia de cultivos transgénicos.

El primero se dio en la Universidad de Buenos Aires, donde varias personas interrumpieron a gritos su conferencia. Además, en la presentación de la publicación en la Feria del Libro de la capital, los mismos alborotadores irrumpieron al final del acto con todo tipo de insultos e intentaron acercarse a Mulet, aunque lo impidieron miembros de la seguridad privada y asistentes.

## Un investigador valenciano suspende una conferencia por amenazas de radicales

El experto en productos transgénicos José Miguel Mulet debía participar en una jornada en Argentina y acabó custodiado por dos escoltas

### :: J. BATISTA

**VALENCIA.** El profesor de Biotecnología de la Universitat Politècnica de València, José Miguel Mulet, se vio obligado a suspender la charla prevista el pasado viernes en la Universidad Nacional de Córdoba (Argentina) tras las amenazas recibidas a través de internet por parte de radicales ecologistas. El también investigador y divulgador se encuentra estos días en Latinoamérica par-

ticipando en una gira de promoción de su libro 'Comer sin miedo' (ya presentado en Aula LAS PROVINCIAS) en el que aborda desde un punto de vista científico cuestiones como la seguridad de los alimentos transgénicos o los mitos en relación a los ecológicos, como sus supuestos beneficios respecto a los producidos de forma industrial.

La noche anterior a su intervención comenzó a gestarse en una red social una convocatoria para 'darle la bienvenida', impulsada por una conocida ecologista argentina, en la que se incluyeron comentarios que deslizaban la posibilidad de que peligrara su integridad física. Se decía que sería recibido «a mamporros», que se le rociarían con glifosato (un conocido herbicida) o con aceite hir-

viendo, además de otras lindezas por el estilo. Ante el riesgo de incidentes y tras valorar si se celebraba la charla junto a profesores de la facultad y los organizadores, se optó por suspenderla al no poder garantizarse la seguridad del ponente ni de los asistentes, decisión que se confirmó cuando unos 30 radicales hicieron acto de presencia en el centro que iba a acoger la conferencia. También pesó la idea de que no tenía sentido seguir adelante si al final iba a ser reventada.

Mulet explicó ayer, poco antes de viajar a Paraguay, donde debía continuar con la promoción del libro, que la facultad llegó a recibir amenazas aún más graves debido a su presencia. Al final, pese a que no participó, los supuestos ecologistas –al-

gunos portaban huevos, pintura o palos– irrumpieron en la sala y se encararon con asistentes y profesionales después de que se leyera una carta escrita por Mulet en relación a su ausencia. Hubo patadas, empujones y disturbios varios, según se desprende del relato de testigos presenciales citados por el experto.

«Debo remarcar que en todo momento la principal preocupación de los organizadores fue mi seguridad,

## Un grupo de ecologistas armados con huevos y palos le esperaba en el centro que acogía la charla